

FEINSTAUB MACHT KRANK!

Stuttgart erstickt

100.000 Fahrzeuge täglich am Neckartor
B14 eine Autobahn mitten in der Stadt – menschenverachtend
Verbindliche EU Grenzwerte weit überschritten – verantwortungslos

Das Maß ist voll!

Die Gemeinderatsmehrheit blockiert seit 8 Jahren die einzige
Maßnahme, die zur Einhaltung der Grenzwerte führt:

50% weniger Verkehr am Neckartor.

Wann handeln die Verantwortlichen endlich?

Was wird aus Ihren Wahlversprechen Herr Kuhn?

Machen Sie mit beim gemeinsamen Protest für die Durchsetzung von
EU-Recht auf bessere Luft. Wir fordern: **Fahrverbote bei
Überschreitung der zulässigen Grenzwerte**

Kommen Sie zur Demo

Samstag 10. Mai um 15 Uhr

Treffpunkt Friedensplatz

Demonstrationszug zum Neckartor und vor das Verkehrsministerium
(Österreichischer Platz)

Redner:

Joseph Michl - Landesnaturschutzverband

Annemarie Raab - Schutzgemeinschaft Krailenshalde

Manfred Niess - Klima und Umweltbündnis Stuttgart

